
町議会からの提案と対応状況（令和４年６月定例会） 

 

（一般質問） 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

秋山議員 中期財政見通しを示さ

れるが、実質公債費比率

の見通しも併せて示さ

れたい。 

検討する。 答弁のとおりです。 企画 

財政課 

中期財政見通しを示す

にあたり、大型ハード事

業の財源内訳、歳入見込

みの算出根拠も併せて

示されたい。 

検討する 答弁のとおりです。 企画 

財政課 

蓑原議員 おむつを保護者に持ち

帰らせるのではなく、園

で処分されたい。 

実施にはいくつか課題が

あるが、検討する。 

答弁のとおりです。 教育 

総務課 

こども園、3歳以上児に

も温かい主食（ご飯）の

提供されたい。 

園や関係者の声を聞いて

検討する。 

答弁のとおりです。 

主食提供について、保護

者の意向をアンケート

で確認されたい。 

園長等と協議して決定す

る。 

答弁のとおりです。 

町民が提出した大腸が

ん検診の検体を保冷保

存すべき 

希望があれば、保冷バッ

クの導入を検討する。 

自治会と協議をして、

保冷バッグを導入す

る。 

健康 

推進課 

斉尾議員 肥料価格等が高騰して

いる。支援されたい。 

どこに支援するのが効果

的なのか、調査し検討す

る。 

答弁のとおりです。 産業 

振興課 

物価高騰等による影響

を考慮して、町民の生活

支援のため臨時交付金

を有効に活用願いたい。 

これまでどおり、状況に

応じて適宜検討する。 

答弁のとおりです。 企画 

財政課 

阪本議員 ドリーム農場の決算公

表に地域おこし協力隊

についても盛り込むべ

き。 

記載方法等を検討する。 当該経費は会社決算に

反映する性質のもので

なく掲載はしません。 

産業 

振興課 

野田委員 通学路（農道）に防犯灯

を設置されたい。 

状況を把握し、検討する。 通学路については、防

犯灯の設置は完了して

います。 

総務課 

長谷川議

員 

国にインボイス制度の

中止を要請されたい。 

町単独ではなく、他市町

との連携対応を検討す

る。 

機会を捉えて国に要望

していきます。 

産業 

振興課 

 

 

 



 

（質疑等） 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

野田議員 B&G駐車場。いびつな形

となっている。駐車台数

を増やすために線の引

き直しをされたい。 

検討する。 工事の際、併せて実施

したいと考えていま

す。 

生涯 

学習課 

斉尾議員 産業医の医師名を公表

されたい。 

医師に確認する。 公表はしませんが、個

別のお問い合わせには

対応いたします。 

総務課 

井川議員 医療機関の誘致を進め

てほしい。 

医療機関誘致のための、

補助制度、基金創設を検

討していく。 

答弁のとおり。 

 

健康 

推進課 

 

井川議員 勤労者体育センターの

利用中止に伴い、利用し

ていた方が困られるこ

とのないようにされた

い。 

現在は、大栄ふれあい会

館、大誠体育館等をご利

用いただいている。（学校

の体育館も含め） 

空いている施設を案内

し、できる限り利用し

ていただけるように努

めます。 

生涯 

学習課 

秋山議員 

 

 

 

 

B＆G 海洋センターの消

耗品費の増の理由は何

か。 

金額が大きく変わった

場合の事務処理はどう

なっているか。 

特定資産を振替し、備品

を購入している。 

定款や財務規程には、特

定資産の際の取り決めが

ないことから、通常どお

りの会計処理を行ってい

る。しかし、備品購入を

消耗品費に計上するのは

誤りであることが判明し

たので、スポーツクラブ

に改めるよう伝えてあ

る。 

今年度についてはすで

に承認済みのため、修

正はできませんが、理

事・評議員に誤りにつ

いて報告し、正しく計

上したものを報告する

こと。また、来年度か

ら改めた形で計上する

ことを確認しました。 

生涯 

学習課 

 


